

## 西武地区における中学校統合の経緯

○平成31年3月 「入間市公共施設マネジメント事業計画」策定

現西武中学校の場所で居ながら校舎を建替え、令和11年4月に統合する。

○令和元年・2年度 「入間市公共施設マネジメント事業計画学校統合地区検討会議（西武地区）」を設置

計画が地域に与える影響及び課題について住民意見を聴取するため（10回開催）

○令和3年3月 学校統合地区検討会議での検討結果（報告書）

野田中学校の校舎を活用して早期に学校統合し、西武中学校の位置に新校舎を建築した後に野田中学校から移転する。

通学路の安全対策を講じることなどが必要。

○令和3年10月 西武地区中学校の統合方針の決定

野田中学校を活用して令和7年度に中学校を統合し、新校舎が完成後の令和11年度に移転する。

変更理由

- ・生徒数の減少による教育活動の制限等を早期に解決するため
- ・新校舎の工事現場における生徒の安全を確保するため
- ・新校舎の建設費用の削減が見込めるため

◇令和4年 中学校の統合に向けて、入間市学校統合委員会（西武地区中学校）を設置

- ・令和7年4月の統合に向けて、課題の協議に入る。